

SULLY-SUR-LOIRE ■ 300 spécimens regroupés à côté du château

Une Foire aux bestiaux réussie

Ce dimanche 27 août, la Foire aux bestiaux s'est tenue à quelques pas du château de Sully-sur-Loire. Une édition qui a permis d'évoquer les problèmes du secteur agricole.

C'est un certain succès qu'a constitué la nouvelle formule de la Foire aux bestiaux et de l'agriculture locale, organisée par la Ville ce dimanche, dans le parc du château de Sully-sur-Loire. L'association des transformateurs artisanaux des produits de l'agriculture, a conquis un nouveau public. Pourtant la journée a commencé par un accident qui aurait pu être grave, comme en témoigne Christophe Leveillé, membre de la commission agricole organisatrice.



CORNE. La Foire aux bestiaux a présenté sa nouvelle formule lors de cette édition 2023.

Vache fâchée et problèmes de l'agriculture

L'un des éleveurs, Hervé Gagnepain, a été encorné par une vache, n'ayant guère apprécié le petit tour en camion du matin pour

se rendre dans le parc du château. Autrement, ce fut une découverte du monde agricole, avec près de trois cents bêtes exposées sous l'ombre des arbres et du matériel agricole, regroupés sur les pelouses.

Trois sénateurs et une vice-présidente du conseil régional ont fait le déplacement pour évoquer les

problèmes agricoles avec les Jeunes agriculteurs, ainsi que le président de la communauté de communes du Val de Sully et le maire de Sully-sur-Loire, vice-président du Département en charge de l'agriculture. À l'occasion de l'inauguration, ont été évoqués notamment le problème de l'eau dont le

stockage devient un enjeu majeur, l'agriculture étant un secteur très consommateur de cette ressource.

Un hommage a également été rendu aux deux fidèles vétérinaires Jean-Hugues et Laurence Marchand dont le départ à la retraite est imminent et dont le remplacement n'est pas encore assuré. ■